



Nach dem großen Erfolg des 24-Stunden-Unterwasser-Kickerturniers haben sich die TSV-Taucher dazu entschlossen, den wasserfesten Kickerkasten an das Mainburger Freibad zu spenden, damit auch über das Jahr hinweg die Besucher in den Genuss dieses Spaßes kommen. Vergangene Woche fand die offizielle Übergabe statt - natürlich unter Wasser. Stellvertretend nahm die Auszubildende zur Fachangestellten der Bäderbetriebe beim Stadtunternehmen (SUM), Tanja Besner, aus den Händen von Markus Ostermeier den Kickerkasten entgegen.